

## 29 DE ABRIL. ROMERÍA DE LA VIRGEN DE LA CABEZA

El día 29 de Abril, en un entorno inigualable, en el Parque natural de Sierra Morena, en el conocido como "Cerro del Cabezo", tiene lugar como hace tantos años, la Romería en honor a la Virgen de la Cabeza, (La Morenita).

Y este día no quisimos perdernoslo y a eso de las cinco y media de la madrugada Angeles y yo nos desplazamos hacía el Cerro del Cabezo con la intención de hacer un reportaje sobre lo acontecido allí en este día.

A eso de las ocho de la mañana llegabamos y despues de visitar el Santuario, así como el Camarín de "La Morenita", nos pasabamos por la "Casa de Mengíbar", para saludar a nuestros paisanos y plasmar la subida a misa que estaba apunto de celebrarse.

Despues de esta y tras hora y media en la plaza de la puerta del Santuario, la procesión. La Virgen de la Cabeza, entre aplausos, vivas, guapa y toda clase de piropos, hacía su aparición entre petalos de rosas, por la puerta del Santuario.

Os dejo el reportaje fotográfico así como un video de casi una hora, tratando de plasmar en la medida de lo posible, lo acontecido en este día.

FOTOS

VIDEO